

## Jahresbericht der Schülerfirma 2021/ 2022

Mit sinkenden Inzidenzzahlen und steigenden Impfquoten konnten wir unseren Praxiseinsatz endlich auch wieder hochfahren.

Niemand hatte uns vergessen, sodass wir wieder zahlreich gebucht wurden für Kollegiumsgeburtstage, Jubiläen, Einstände, Verabschiedungen und natürlich auch für Schülergeburtstage an unserer Schule.

Auch extern konnten wir unsere Fähigkeiten unter Beweis stellen.

Eine Firma aus Salzkotten engagierte uns für einen Brunch, es gab einige private Feiern, darunter auch „Wiederholungstäter“, was uns besonders freut. Auch die Stadt Delbrück bestellte für verschiedene Veranstaltungen in der Stadthalle. Wir richteten die PV Vorstellung für Unternehmen und die Siegerehrung des Delbrücker Stadtradelns in der Stadthalle kulinarisch aus.

In diesem Jahr stellten wir sogar einen Preis für den Sieger des Stadtradelns. Die radelaktivste Belegschaft bekam einen Gutschein für einen Brunch, einzulösen bei uns.

An dieser Stelle gratulieren wir ganz herzlich dem Team der Volksbank Delbrück!

Kurz vor Schuljahresende durften wir ein Projekt mit einigen SchülerInnen des Gymnasiums Delbrück durchführen. Zwei Tage arbeiteten wir an dem Thema „Nachhaltigkeit, Regionalität, Saisonales“. Außerdem geht ein großer Dank an unseren Schulleiter Herrn Eigendorf, der zur Freude des 5. und 6. Jahrgangs süße Ferienüberraschungen für alle SchülerInnen bestellte.